
2 学年 遠足の感想 

 

今回の遠足では今まではあまり話したことがなかった人が班員になり事前に一緒に行動計

画をたて当日トラブルもなく楽しい時間を過ごすことができました。今回の遠足の目的は

修学旅行の事前練習ということで朝早く羽田空港に集合し大変だったけどこれがもし修学

旅行当日だとしたら荷物はこんなに少なくないしワクワクや緊張感もこれ以上だと思い修

学旅行当日は今回の遠足を活かして修学旅行に臨めたらと思いました。今回の遠足では約

半日を班員と過ごし班員との仲を深められこれからの修学旅行を含めた行事でもその友好

関係を活かして協力しあえたらと思いました。 


